



校長室より

気がつけば、今年の日めくりもあと10枚ほどとなりました。本当に月日が経つのは早いものです。光陰矢のごとしと言いますが、本当にそうですね。平成25年も、間もなく終わろうとしています。皆様にとって、今年はどうな年だったのでしょうか。1日24時間、そして1年365日。長さは決まっているのに、信じられないほど長く感じたり、逆に驚くほど短く感じたりしたこともあったのではないのでしょうか。



冬の花壇

忘年という言葉があります。辞書で調べてみると、「①年の終わりに、その年にあった苦労を忘れること。としわすれ。②年齢の差を忘れること。」とあります。主に①の意味で使われますが、とにかく「今年あったつらいことや、いやなことは全て忘れてしまおう。そして、来るべき新年には、また新しい気持ちで頑張ろう」というということなのでしょうね。私ぐらいの歳になると、良いことも含めて忘れてしまうことが多いのです。日記を読み返して、いやだったことやつらかったことなどを一旦思い出しておいてから、また忘れることにしましょうか。めんどろな話ですね。

ゲストティチャーをお招きして

12月12日(木)、3年生がゲストティチャーをお招きして、「臥竜梅」についての学習をしました。おいで頂いたのは、3年生の子どものお祖父様。臥竜梅保存会に入って見える方で、今回は臥竜梅の歴史について話していただきました。菅原道真公の話など、3年生の子どもたちには少し難しい内容でしたが、とてもわかりやすく話してくださいました。たくさん資料もそろえて頂き、臥竜梅の歴史が本当によくわかりました。



本当にありがとうございました。子どもたちが誇れる郷土「御園」・・・また一つすばらしさを得ることができました。

地震体験車

12月17日、御園小学校に地震体験車が来てくれました。今の3年生以上のみなさんは、前回来て頂いた時に体験してもらっていたので、今回は1、2年生の皆さんが体験しました。



まず体育館で伊勢市と三重県の方から説明を受け、「ダンゴムシのポーズ」の練習をしました。そして、6人から7人ずつの班にわかれて、体験車に乗りました。子どもたちはとても緊張していましたが、揺れが始まると、みんな上手にダンゴムシのポーズを取っていました。



今回は震度6強の揺れまで体験したのですが、想像以上の揺れにみんなびっくりしていました。終わった後、子どもたちは口々に「こわかったわ。」「すごかったなあ。」などと感想を言い合っていました。

係の方からは、御菌小の子どもたちは、とても真面目に一生懸命取り組んでいたと、お褒めの言葉をいただきました。あつてはほしくないことですが、大地震にそなえて、とても良い体験ができました。

ご注意ください ～インフルエンザ・胃腸炎～

12月に入ってから、感染性胃腸炎が流行しています。いわゆる胃腸風邪は、感染力が強いので、十分な注意が必要です。手洗い等の励行をお願いします。

また、最近インフルエンザも流行の兆しが見え始めました。松阪市の小学校では、インフルエンザによる学級閉鎖もあるそうです。特に今年は、伊勢神宮に全国からたくさんの方がみえるので、いろいろな型のインフルエンザが流行るのでは？なんて噂も、まことしやかに流れていま



す。噂はともかくとして、どんなインフルエンザにもかからない方法はありません。予防接種を受けたり、手洗いやうがいの励行、規則正しい生活と、栄養をしっかり取るなど、かかりにくくする方法はあります。冬休みはお出かけする機会も多くなりますから、十分ご注意ください。

ありがとうございました

今日で、後期前半が終了しました。保護者の皆様方には、いろいろとご協力いただき、本当にありがとうございました。明日から冬休みに入ります。どうぞお風邪など召されませんよう、ご自愛下さい。

なお、学校は12月28日（土）～1月5日（日）まで閉校となります。今年は土日をはさんでの長い閉校となりますので、ご注意ください。

御菌小だよりにつきましては、冬休み中は「御菌小HP」に掲載させていただきます。よろしければご覧ください。

<http://www.ise-mie.ed.jp/~misono-e/>